

Aus der Berichterstattung der Städtischen Zeitung war zu entnehmen, dass sich ein Hauseigentümer in der Torstraße mittels Dornenbretter gegen Trinker auf seinem Grundstück gewehrt hat. Das Ordnungsamt hat die Dornenbretter inzwischen entfernt, was laut Berichterstattung der Städtischen Zeitung gegen den Willen des Hauseigentümers erfolgte.

Ich frage dazu:

- 1. Warum wurden die Dornenbretter entfernt?**
- 2. Wurde mit dem Hauseigentümer vorher, während oder nach dieser Ersatzvornahme gesprochen? Wenn nein, warum nicht?**
- 3. Öffentliche Trinkeransammlungen führen fast immer und unweigerlich zu Belästigungen von Anwohnern und zu Verschmutzungen. Was tut die Stadtverwaltung dagegen?**

gez. Stefan Schulz
sachkundiger Einwohner

Bild des Tages: Selbsthilfe in der Not

<https://staedtische-zeitung.de/2019/09/bild-des-tages-selbsthilfe-in-der-not/>

Trinkertreff Torstraße: Dornenbrett weg, Schnapsflaschen da

<https://staedtische-zeitung.de/2019/09/trinkertreff-torstrasse-dornenbrett-weg-schnapsflaschen-da/>